



Lieber Don Bernardo!

Inzwischen können wir auf 3 Auftritte bei uns zurückblicken und es ist an der Zeit endlich ein großes Dankeschön auszusprechen!

Unsere erste Begegnung war im Rahmen der **Langen Nacht der Museum**, bei der Kinder wie Erwachsene be- und verzaubert wurden. Niemand konnte dem tollen Programm von dir, deinem Kollegen und deiner Tochter entkommen und alle waren restlos begeistert.

So war uns schnell klar, dass wir dich kontaktieren, als wir kurzfristig ein angekündigtes Theaterstück wegen Krankheit absagen mussten. Ein Ersatzprogramm musste schnell her und es war mehr als das – es war eine sehr gelungene und unterhaltsame Stunde für Kinder und Erwachsene im Rahmen des **Veranstaltungsprogramms im Jugendland Funtasy** und auch dort hast du alle Anwesenden verzaubert.

In dieser Zeit steckten wir mitten in den Vorbereitungen für unseren ersten **Ball** und da wir etwas Anderes, Außergewöhnliches bieten wollten, kam uns recht schnell der Gedanke, dich zu engagieren und vereinbaren, dass du Tischzauberei machst. Wie sich jetzt – 1 Woche nach dem Ball – sagen lässt, war diese Idee sehr gut! Ausschließlich positives Echo der Ballgäste können wir an dich weiterleiten. Während du gerade in der Lounge gezaubert hast, haben die Gäste im Ballsaal nach dir gefragt und die Kellnerin auf die Suche nach dir geschickt! Auch dieser Auftritt war wirklich zauberhaft! Und nicht zu vergessen: die Damen auf dem Ball haben sich sehr über die Luftballonblumen deiner Tochter gefreut! Nicht zu Letzt noch ein Dankeschön an deine Frau, die uns ganz schnell ausgeholfen hat, als „Not am Mann“ war!

Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste Zusammenarbeit!

Liebe Grüße an einen tollen Zauberer im Namen des Vereines Jugendland

Claudia Gruber
(Vorsitzende des Ballkomitees)